



'The Vice Reports' in ZDFkultur

"The Vice Reports" in ZDFkultur

Reportagen mit dem Insider-Blick
In ZDFkultur verknüpft "The Vice Reports" von Freitag, 15. Februar 2013, 22.50 Uhr, an wöchentlich Geschichten aus aller Welt. ZDFkultur-Moderator Jo Schück präsentiert Reportagen über ein Thema aus verschiedenen Regionen. Zudem sucht er den Bezug zum jeweiligen Sendungsthema an entsprechenden Orten in Berlin und in Gesprächen mit interessanten Protagonisten.
In der ersten Folge berichtet "The Vice Reports" über Europas frustrierte Jugend - 50 Prozent Arbeitslosigkeit und keine Aussicht auf Besserung. In Spanien, Griechenland oder Portugal gehört der Protest mittlerweile zum Alltag. Keine Jobs, kein Geld, keine Zukunft. Für viele gibt es genau zwei Möglichkeiten: abhauen und die eigene Zukunft woanders suchen, oder auf die Straße gehen und kämpfen. Die Reportagen zeigen, wie Jugendliche im krisengeschüttelten Europa ihren Frust verarbeiten. In Griechenland lieferten sich Anarchisten, Gewerkschaften und Kommunisten heftige Straßenschlachten. In Spanien besetzten Aktivisten leerstehende Häuser, um den Menschen ein Dach über dem Kopf anzubieten, die ihre Miete nicht länger bezahlen können. Moderator Jo Schück begibt sich in Berlin auf die Suche nach jungen Europäern, die aus Angst, in ihrer eigenen Heimat keine Zukunft mehr zu haben, nach Deutschland aufgebrochen sind.
 <http://twitter.com/ZDFkultur>
Fotos sind erhältlich über die ZDF-Pressestelle, Telefon: 06131 - 70-16100, und über <http://bilderdienst.zdf.de/presse/thevicereports>

Pressekontakt

ZDF

55100 Mainz

presse@zdf.de

Firmenkontakt

ZDF

55100 Mainz

presse@zdf.de

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage